
忘年会
12月になって、忘年会でお酒を飲む機会が増えました。

これまで特に対策をせずに飲んでいましたが、少しお酒が残るか心配な時があり、最近、ウコンの入った酔い止め飲料を飲み始めました。
お酒と一緒に、お水を頼むようにもなりました。

でも、そんな対策すると、安心してさらに飲んでしまいます。
そしてお酒が残らなくなっても、飲む量が増えると、お腹に贅肉が残ります。
それも忘れてこそ、忘年会なんでしょうか。

今年１年を無事に送ることのできた感謝の気持ちだけは忘れないように、残り後半戦の忘年会も頑張りたいと思います。

弁護士　月岡　朗
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